

—Eso no es serio—dijeron unánimemente. Danoff, presidente de la Delegación búlgara, tomó la palabra.

—Esas contraproposiciones—dijo—no ofrecen materia de discusión. Son inadmisibles, sencillamente. No podemos creer que hayan sido hechas con deseos de paz.

Turquia, no obstante su derrota, no quiere ceder nada. Y no podemos, en tales condiciones, tratar nada con ella.

Luego habió un delegado serbio, que se expresó en términos análogos. Los plenipotenciarios turcos dijeron que el Gobierno, al redactar las contraproposiciones, no había atendido estrictamente al manifiesto de los Soberanos aliados.

—Cuando la Liga Balcánica comenzó la guerra—añadieron—, sus Gobiernos declararon que la lucha no para obtener aumentos de territorios, sino para dar libertad á las poblaciones cristianas de Albania y Macedonia. Esa libertad Turquia la ofrece.

El objeto de la guerra está conseguido. ¿Que más quiere la Liga balcánica? Danoff dijo entonces:

—Lo que era el ideal, antes de la lucha, resultó requisito después de ésta. Turquia olvide que las cosas han cambiado. ¿Que pedía Rusia á Turquia antes de que empezara la guerra de 1877? Únicamente reformas para los súbditos cristianos.

Pero luego organizó la Gran Bulgaria. Novakovich, delegado serbio, dijo con voz altanera:

—Turquia olvide que sus ejércitos han sido derrotados en Kirk-Khisid, Lule-Burgaz, Kumanovo, Monastir, Sarantoporo y Salónica, y que los búlgaros están delante de Tchataljea.

Venezelos, delegado griego, repuso simplemente: —Hago observar á los plenipotenciarios turcos que esas contraproposiciones son la guerra que dentro de unos días.

Los delegados turcos dijeron que no podían hacer nada. Los otros celebraron consejo y declararon que suspendían las negociaciones hasta el lunes.

Rechazan en bloque lo propuesto por Turquia, porque consideran que no ofrece base para negociar.

Si en la sesión que se celebre, los plenipotenciarios turcos no hacen concesiones de importancia, darán por terminada la Conferencia y volverán á sus respectivos países.

Y en la próxima semana serán reanudadas las hostilidades.

Cuando se ha sabido todo lo que ha pasado en la sesión, la emoción ha sido íntima.

—Fíjese que el año nuevo marque la conclusión de la lucha en Tchataljea y Andrinópolis.

La situación se agrava. PARIS. Ha causado profunda sensación la actitud de los turcos en la Conferencia de Londres.

En los Círculos diplomáticos se esperaba que los turcos rechazarían parte de las pretensiones que se les hacía; pero haciendo, en cambio, otros.

Nadie creía que los turcos pudieran mostrarse tan arrogantes como si no hubieran sido vencidos.

De Londres comunican iguales impresiones, y se cree que desde hoy al menos se les hará comprender á los turcos que su actitud es inexcusable, pues puede hacer que se reanude la guerra.

Turquia y las Potencias. LONDRES. Un periódico afirma que Turquia hará conocer á sir Grey, por mediación del embajador de Inglaterra en Constantinopla, el máximo de concesiones que está dispuesta á hacer.

El ministro de Negocios Extranjeros de Inglaterra hará conocer á las Potencias esa comunicación.

Si los representantes de los países balcánicos y de Turquia no llegarán á entenderse, las Potencias pondrán en juego su influencia para lograr que lleguen á un arreglo.

Turquia no cede á Andrinópolis. LONDRES. Despachos de Constantinopla aseguran que el Sultán de Turquia ha dirigido un telegrama al Zar de Bulgaria diciéndole que el Imperio otomano no accederá, en modo alguno, á renunciar á la posesión de la plaza de Andrinópolis.

Los turcos quieren luchar. VIENA. Telegrafan de Constantinopla que el gran visir reunió á los oficiales del Estado Mayor para participarles que debían de estar dispuestos para romper las hostilidades nuevamente.

Los oficiales dijeron al gran visir que las tropas turcas no podían ya resistir la inactividad presente, ardiendo en deseos de volver á la lucha.

MISCELANEA El Kaiser irá á Corfú. BERLIN. Anunciase de manera oficial que durante la primavera próxima el Kaiser irá á Corfú y permanecerá allí una temporada.

Los judíos y el divorcio. SAN PETERSBURGO. Habiéndose declarado que el divorcio entre judíos sólo debía ser pronunciado por el gran rabino, muchos israelitas apelaron á los Tribunales.

Y se ha dictado un fallo en que se afirma que los judíos podrán divorciarse recurriendo en forma legal á las autoridades judiciales competentes.

La salud de sir Grey. LONDRES. Sir Grey se encuentra muy mejorado de la indisposición que le aqueja. A la reserva.

Berlin. El mariscal Von der Goltz, instructor y organizador del ejército turco, ha recibido el pase á la reserva.

Una Convención. NUEVA YORK. Ha sido firmada una nueva Convención entre los Estados Unidos y la República de Cuba.

La guerra en Méjico. NUEVA YORK. Dicen de Méjico que el general insurrecto, Pedro Ortiz se ha presentado con numerosas fuerzas al Sur de Durango.

Después de derrotar á los federales, matándoles 100 hombres, ha saqueado varias poblaciones.

Política portuguesa. LISBOA. Aun no ha dimitió el Presidente del Consejo, Duarte Leite.

El Presidente de la República, Arriaga, ha condecorado separadamente con los jefes de los tres grupos republicanos: Costa, Almeida y Camacho.

Efectos de una explosión. VIENA. En un laboratorio militar de pólvora ha ocurrido una explosión. Cinco obreros han resultado heridos.

La carne de perro. BERLIN. El prefecto de Policía ha solicitado la autorización necesaria para establecer mataderos y mercados de perros.

Como ya está en Berlín muy generalizado el consumo de la carne de perro, se cree que será concedida la autorización solicitada por el prefecto.

De Vitoria escriben el 24 que el día anterior se habían celebrado las exequias por el eterno descanso del alma del Sr. D. Luis de Orive, antiguo y afamado facultativo de aquella ciudad.

Dícese que el juez de Burgos ha sido el afortunado en la última gran lotería y se añade que tenía sólo el billete entero.

Valencia está de enhorabuena: acaba de dar un nuevo paso en la vía del progreso. El ferrocarril de Valencia á Tarragona es ya una completa realidad en su primera y más importante sección. La provincia de Castellón se ve unida á la capital por la vía férrea, la cual borra la distancia que separaba á poblaciones de un mismo país, cuyos destinos económicos son los mismos y que formarán muy pronto uno de los más ricos centros de producción de la Península.

En el muelle aguardaban todas las autoridades civiles y militares, nutridas Comisiones y un numerosísimo público.

Durante el desembarco tocó la banda y se dieron incansables vivas.

Las fuerzas desfilaron por la calle de Larios, dirigiéndose al cuartel de la Trinidad.

El general Villalón ha sido felicitadísimo.

D. Natalio Rivas en Sevilla. SEVILLA. (Sábado, noche.) El subsecretario de Instrucción Pública, D. Natalio Rivas, que, en compañía del diputado á Cortes Sr. Salcedo, ha llegado hoy, está siendo agasajadísimo.

Después del almuerzo ha visitado las obras de la Corta de Tablada, acompañándole el ex ministro Sr. Rodríguez de la Borbolla y el diputado Sr. d'Angelo.

Seguidamente han recorrido en automóvil el camino de Gelves á San Juan de Aznalfarache.

También ha visitado el Sr. Rivas la Sociedad Económica, saliendo gratamente impresionado de las reformas que en los locales han sido ejecutadas bajo la dirección del arquitecto D. Natalio González.

El edificio ha sido modificado casi en su totalidad.

A los Sres. Rivas y Salcedo les obsequia esta noche el Sr. Rodríguez de la Borbolla con una comida popular andaluza, á la que asisten varios amigos íntimos.

En el expreso de mañana regresará á Madrid D. Natalio Rivas, acompañándole el señor Rodríguez de la Borbolla.

ABAGON Varias noticias. ZARAGOZA. (Sábado, noche.) Han llegado los alumnos del cuarto y quinto curso de la Escuela de Arquitectura, que realizan viaje de prácticas, acompañados de los profesores Sres. Lampérez y Menéndez Valdés.

Hoy han visitado las Facultades de Medicina y las principales fundaciones.

Mañana visitaron los templos de El Pilar y de la Seo, saliendo después para Barcelona, Valencia y Tarragona.

El director de la Administración local ha inspeccionado detenidamente los pabellones del Manicomio y los terrenos que hay alrededor.

El administrador ha tomado notas para que éstas se tengan en cuenta cuando el Estado se incaute del Manicomio.

El Sr. Belandier, director de la Administración local, nos ha dicho que hoy se ha enviado á Tudela, para ponerlo á la firma de S. M. el Rey, el decreto de incautación del Manicomio por el Estado.

También nos ha dicho que se procurará que los servicios del Manicomio corran por cuenta del Estado, desde el próximo mes de febrero.

Asuntos municipales. BARCELONA. (Sábado, tarde.) En la sesión celebrada en el Ayuntamiento por los vocales asociados, se limitaron á tratar de las enmiendas presentadas al capítulo de gastos.

Fueron rechazadas sistemáticamente todas las enmiendas que tendían á aumentar los sueldos del personal.

Hoy continuará la sesión de la Junta y, según queda el presupuesto, se acordará si producirá ó no pérdida la prórroga para la sustitución del impuesto de Consumos.

Mitín de los radicales. Para el mitin que esta noche celebrarán los radicales contra el advenimiento de Maura y Póder, se hallan ya en Barcelona el Sr. Lerroux, que llegó ayer por la mañana; Salillas, que lo hizo en el rápido de anoche; Alborno, que ha llegado en el expreso de esta mañana, y en el expreso de esta noche se esperaba al Sr. Santa Cruz.

Informaciones de provincias

Hace cincuenta años

(Noticias de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: 29 de diciembre de 1862)

«Vemos, dice un diario de Sevilla, que la visita especial de propiedades y derechos del Estado continúa con actividad el expediente instruido para la averiguación de los excesos que parece se cometieron por algunos de los peritos tasadores, pues se sacan á subasta los bienes de uno de los individuos complicados en estos procedimientos y cuyo producto debe resarcir en parte al Tesoro público de los desfalcos que ha experimentado. Se dice que en la provincia de Córdoba han ocurrido excesos por el estulo.»

De Vitoria escriben el 24 que el día anterior se habían celebrado las exequias por el eterno descanso del alma del Sr. D. Luis de Orive, antiguo y afamado facultativo de aquella ciudad.

Dícese que el juez de Burgos ha sido el afortunado en la última gran lotería y se añade que tenía sólo el billete entero.

Valencia está de enhorabuena: acaba de dar un nuevo paso en la vía del progreso.

El ferrocarril de Valencia á Tarragona es ya una completa realidad en su primera y más importante sección. La provincia de Castellón se ve unida á la capital por la vía férrea, la cual borra la distancia que separaba á poblaciones de un mismo país, cuyos destinos económicos son los mismos y que formarán muy pronto uno de los más ricos centros de producción de la Península.

En el muelle aguardaban todas las autoridades civiles y militares, nutridas Comisiones y un numerosísimo público.

Durante el desembarco tocó la banda y se dieron incansables vivas.

Las fuerzas desfilaron por la calle de Larios, dirigiéndose al cuartel de la Trinidad.

El general Villalón ha sido felicitadísimo.

D. Natalio Rivas en Sevilla. SEVILLA. (Sábado, noche.) El subsecretario de Instrucción Pública, D. Natalio Rivas, que, en compañía del diputado á Cortes Sr. Salcedo, ha llegado hoy, está siendo agasajadísimo.

Después del almuerzo ha visitado las obras de la Corta de Tablada, acompañándole el ex ministro Sr. Rodríguez de la Borbolla y el diputado Sr. d'Angelo.

Seguidamente han recorrido en automóvil el camino de Gelves á San Juan de Aznalfarache.

También ha visitado el Sr. Rivas la Sociedad Económica, saliendo gratamente impresionado de las reformas que en los locales han sido ejecutadas bajo la dirección del arquitecto D. Natalio González.

El edificio ha sido modificado casi en su totalidad.

A los Sres. Rivas y Salcedo les obsequia esta noche el Sr. Rodríguez de la Borbolla con una comida popular andaluza, á la que asisten varios amigos íntimos.

En el expreso de mañana regresará á Madrid D. Natalio Rivas, acompañándole el señor Rodríguez de la Borbolla.

ABAGON Varias noticias. ZARAGOZA. (Sábado, noche.) Han llegado los alumnos del cuarto y quinto curso de la Escuela de Arquitectura, que realizan viaje de prácticas, acompañados de los profesores Sres. Lampérez y Menéndez Valdés.

Hoy han visitado las Facultades de Medicina y las principales fundaciones.

Mañana visitaron los templos de El Pilar y de la Seo, saliendo después para Barcelona, Valencia y Tarragona.

El director de la Administración local ha inspeccionado detenidamente los pabellones del Manicomio y los terrenos que hay alrededor.

El administrador ha tomado notas para que éstas se tengan en cuenta cuando el Estado se incaute del Manicomio.

El Sr. Belandier, director de la Administración local, nos ha dicho que hoy se ha enviado á Tudela, para ponerlo á la firma de S. M. el Rey, el decreto de incautación del Manicomio por el Estado.

También nos ha dicho que se procurará que los servicios del Manicomio corran por cuenta del Estado, desde el próximo mes de febrero.

Asuntos municipales. BARCELONA. (Sábado, tarde.) En la sesión celebrada en el Ayuntamiento por los vocales asociados, se limitaron á tratar de las enmiendas presentadas al capítulo de gastos.

Fueron rechazadas sistemáticamente todas las enmiendas que tendían á aumentar los sueldos del personal.

Hoy continuará la sesión de la Junta y, según queda el presupuesto, se acordará si producirá ó no pérdida la prórroga para la sustitución del impuesto de Consumos.

Mitín de los radicales. Para el mitin que esta noche celebrarán los radicales contra el advenimiento de Maura y Póder, se hallan ya en Barcelona el Sr. Lerroux, que llegó ayer por la mañana; Salillas, que lo hizo en el rápido de anoche; Alborno, que ha llegado en el expreso de esta mañana, y en el expreso de esta noche se esperaba al Sr. Santa Cruz.

De teatros.

Anoche se estrenó en el teatro Tivoli la zarzuela El rey negro, que el público rechazó con gran estruendo.

Nueva entidad republicana. El día 1.º de año se inaugurará una nueva entidad política, republicana, que viene á aumentar el número de ocho, que actualmente existen.

Se denominará Unión nacionalista radical. Se propone desarrollar una política netamente catalana.

Banco provincial. Siguen los trabajos de estudio, bajo la presidencia del Sr. Prat de la Riba para la organización de un Banco provincial de crédito y previsión para los Ayuntamientos.

La potencia encargada de estudiarlo ha terminado sus trabajos.

Hoy ha celebrado una conferencia con el Sr. Prat de la Riba, cambiando impresiones acerca del proyecto y forma de someterlo á la aprobación de la superioridad.

Viaje de Villanueva. Se ha comprobado oficialmente en Lérida que el ministro de Fomento irá el día 4, llegando á aquella ciudad el día 5.

La Junta general del ferrocarril de Noguera-Pallares se propone tributar al ministro un gran recibimiento, procurando asista á la fiesta de homenaje que se organiza en su honor y en el de los diputados y senadores por la provincia y demás que han contribuido á tal obra.

Todos los diputados y senadores que residen en Barcelona asistirán á la fiesta.

El Comité ejecutivo está gestionando que el ministro anuncie cuanto antes la subasta de las obras del ferrocarril.

Mercado de vinos. Están agotándose las existencias de vinos en esta región.

Contra lo que se había afirmado, en los mercados franceses los vinos españoles merecen aceptación, y los precios, lejos de disminuir, tienden á aumentar.

El movimiento de vinos en Cete es extraordinario, merced á los arribos de España.

En Barcelona se han descargado en la anterior semana tres mil bocoyes vacíos, que suponen 18.000 hectolitros de vino que han de ser exportados.

Por el puerto de Tarragona salen cargados de vinos todas las semanas cinco ó seis buques, por lo que es de esperar continuarán aumentando los precios.

Los federales. BARCELONA. (Sábado, tarde.) El Poble Catalá publica un artículo en términos muy despectivos contra el Consejo nacional federalista, con motivo del manifiesto que ha publicado.

Se burla de las conclusiones, en especial de la referente al proyecto de Mancomunidades, y dice que sus autores no demuestran, ni mucho menos, ser discípulos de Pi y Margall, pues han inspirado su federalismo más en los artículos de El Imparcial que en los libros de aquel.

Termina diciendo que lo mejor que puede hacer el Consejo, en honor de la memoria de Pi, es disolverse.

«Cataluña». La revista regionalista «Cataluña», que se publica en castellano, desde el próximo año lo hará en catalán.

Al empezar su publicación anunció que lo hacía en castellano para conquistar prosélitos en las demás regiones; pero no lo ha debido conseguir, y antes de perder los lectores catalanes, ha decidido hacer este cambio.

El director de Obras públicas. A las cinco, las autoridades y otras personalidades se dirigen al apedero del Paseo de Gracia, á esperar al director general de Obras públicas y subdirector é ingeniero que con él vienen.

Estos señores asistirán mañana á la apertura de la Sección primera de Barcelona-Magresa, entre Barcelona y Martorell.

Deportes. Se ha confirmado nuestra impresión de que mañana se repetirá el partido entre el Club de Barcelona y el equipo inglés.

El Club de Barcelona ha conseguido, á costa de sacrificios, que demoren su salida los ingleses, para intentar mañana el triunfo.

En honor de un escultor. BARCELONA. (Sábado, noche.) Por iniciativa de la revista «Mercurio», el 31 se celebrará en el salón de actos de la Cámara de Comercio una gran fiesta en honor del artista Venancio Vallsmitjana, precursor de los actuales escultores.

El Sr. Vallsmitjana tiene ahora ochenta y cinco años.

Asambleas obreras. Esta noche se celebrará una Asamblea de delegados de Sociedades obreras, con objeto de designar los comisionados que han de asistir al mitin que se celebrará el 1.º de enero en Madrid, para abogar por la libertad de los presos.

Contra los conservadores. El Progreso continúa su campaña contra el advenimiento de Maura al Poder.

Dedicó toda su plana primera y parte de la segunda á combatir la vuelta de Maura.

Entre otras afirmaciones, hace la de que Maura en el Poder es para ellos una declaración de impotencia.

El Sr. Vallsmitjana tiene ahora ochenta y cinco años.

Asambleas obreras. Esta noche se celebrará una Asamblea de delegados de Sociedades obreras, con objeto de designar los comisionados que han de asistir al mitin que se celebrará el 1.º de enero en Madrid, para abogar por la libertad de los presos.

Contra los conservadores. El Progreso continúa su campaña contra el advenimiento de Maura al Poder.

Dedicó toda su plana primera y parte de la segunda á combatir la vuelta de Maura.

Entre otras afirmaciones, hace la de que Maura en el Poder es para ellos una declaración de impotencia.

AVISOS ÚTILES

PULSERAS de pedido. Indios, modelos. SEA SEVERIANO.—7, CARRETAS, 2



LAMPARAS «TUNGSRAM» INTENSIVAS

KARBUR.—El mejor cisco para braseros, 3 pesetas saco. La Calera, Magdalena, 1, entlo. Tel. 4200 539.

LA CENTRAL.—Pídanse los libros con este nombre en todos los comercios. T.º 9-9.

PARA CABALLO ES-PORT ARBECALINA MERE cura Enfermedades de las Arterias, Vena, HUEFAGO, TOS, CATARRO, etc. Poderoso Reconfortante.—Ejemplar Suplemento nº 741. Fr. 500.—Distribuidor 278, BARRILETONA y 1.ª CALZADILLA Y FERRAZ.

Millones de esponjas pescadas con barcos propios. Ceperilla fina, plumeros, escobones, limpiabarros, etc.

RONUK, brillo ideal para suelos. Perfuma, desinfecta. Ahoros. Servicios sueltos. FILTROS DE PLATIN, de elemento macizo. ALEXIADES, Ingeniero, 13. Teléfono 2.062.

Nuestro Servicio de Turismo y Viajes Hoteles recomendados

En esta lista no aparecen sino los hoteles de los que nosotros utilizamos nuestro Servicio de Turismo y Viajes.

ESPAÑA Hotel Madrid. Primer orden. Méndez Núñez, 2. Sucursal, plaza del Pacifico. Cocina francesa.

EL ESCORIAL. Primer orden. Garage. Cafetería central. Arreglo para familias. Cocina francesa. Baños.

ITALIA Grand Hotel de la Minerva.—Situación central. Hotel Reina Victoria.—Primer orden. Garage. Cafetería central. Arreglo para familias. Cocina francesa. Baños.

ROMA Grand Hotel de la Minerva.—Situación central. Hotel Reina Victoria.—Primer orden. Garage. Cafetería central. Arreglo para familias. Cocina francesa. Baños.

VALENCIA Una salvajada. CASTELLÓN. (Sábado, tarde.) Ha producido honda impresión el hecho de que al pasar por Villarreal el automóvil en que viajaba el ilustre artista Mariano Benlliure fuera apedreado.

El juzgado ha ordenado que se instruya sumaria, encareciendo á la benemerita la busca de los autores de la salvajada, para darles escarmiento ejemplar, evitando así la repetición de estos hechos, demasiado frecuentes en la provincia.

El juicio de conciliación. VALENCIA. (Sábado, noche.) Entre el concejal republicano Sr. Marco y un empleado de la Sección de arbitrios municipales sobre las carnes, ocurrido un incidente en las oficinas de arbitrios.

Denunciado el hecho por el Ayuntamiento á la Audiencia, la Sala primera de ésta declaró que se trataba de una falta.

Se ha verificado hoy el juicio de conciliación y el fiscal ha pedido que se imponga al concejal mencionado una multa de 25 pesetas.

Fuego en un altar. SAN SEBASTIÁN. (Sábado, noche.) Preparando un monigotillo al altar de Nuestra Señora del Socorro en la parroquia de Santa María, al encender una de las velas se produjeron las cortinas del camarín, propagándose á las gualdradas que rodeaban la imagen.

Sin que causara más daños el incendio quedó sofocado.

El Centenario. La Diputación ha concedido una subvención de 20.000 pesetas para las fiestas del centenario de San Sebastián.

En sesión permanente quedó aprobado el presupuesto provincial para el año próximo, importante 3.810.173 pesetas, con un aumento de 336.873 sobre el vigente.

YASCONGADAS Fuego en un altar. SAN SEBASTIÁN. (Sábado, noche.) Preparando un monigotillo al altar de Nuestra Señora del Socorro en la parroquia de Santa María, al encender una de las velas se produjeron las cortinas del camarín, propagándose á las gualdradas que rodeaban la imagen.

Sin que causara más daños el incendio quedó sofocado.

El Centenario. La Diputación ha concedido una subvención de 20.000 pesetas para las fiestas del centenario de San Sebastián.

En sesión permanente quedó aprobado el presupuesto provincial para el año próximo, importante 3.810.173 pesetas, con un aumento de 336.873 sobre el vigente.

El TE CHAMBARD es el remedio de mayor renombre en Francia, desde 50 años, contra el estreñimiento, el empacho gástrico, la bilis y la acritud de la sangre.